



▲自然食品をどうぞ

## すこやかに 生きてみませんか

『すこやかに生きよう、高齢化社会を考える』をテーマにくらしを守る生活展が、2月28日から3月2日までパピーの催事場で開かれました。

第12回を迎えた生活展は年々盛況になり、今回は婦人会や生活協同組合など10団体のほか、協賛団体も参加して、食生活から生きがいまでの暮らしを真剣に考えました。

会場は、無添加物食品の即売などがあり、台所を預かるお母さん方にぎわいました。



▲これも手作りなの！



▲香りのよいお茶ができますよ

老朽化していた、市立大渕幼稚園の園舎改築工事が、このほど完成しました。新園舎は、鉄筋コンクリート造り2階建て、自然光を取り入れた明るい建物で、特に富士山にマッチした設計になっています。

3月6日、落成記念式が行われ、園児たちの園歌の合唱や、ふうせんあげで完成を祝いました。

▶新園舎



## ● 大渕幼稚園改築

# ワーアイぼくらの幼稚園



▶大渕幼稚園の歌を元気に歌う園児



▶完成記念のふうせんあげ



富士市の消防本部と消防団は、昭和60年度自治省消防庁長官定例表彰で、消防の最高栄誉賞である表彰旗表彰を受けました。

これは、3月5日、日本消防会館で行われたもので、防災思想の普及をはじめ、消防施設の整備、災害の防御などの対策が他の模範になると認められたものです。

これを機会に、今後ますます重要になる、富士市の消防の充実が期待されます。

## 最高栄誉賞受賞

富士市の消防が